
 
Beantwortung der Anfrage der Mitglieder der Grünen im 
Verwaltungsrat vom 29.11.2017 bzgl. die Eigenerzeug ung von Strom 
 
 
Die Betriebsstätten der Stadtwerke werden in der Regel aus dem Mittelspannungs-
netz mit Strom versorgt. Für die Verwendung von Strom aus Photovoltaikanlagen 
müsste die interne Stromversorgung i.d.R. aufwendig getrennt werden. Dies ist 
wirtschaftlich nicht darstellbar. 
 
Hinzu kommt, dass für die Einspeisung von Strom in das öffentliche Stromnetz der 
jeweilige Mittelspannungsanschluss nicht genutzt werden kann. Es wäre daher auch 
jeweils ein zusätzlicher Niederspannungsanschluss erforderlich, der zusätzliche 
Kosten verursachen würde und den der Netzbetreiber aber aus Sicherheitsgründen 
i.d.R. ablehnt. 
 
Derzeit existiert lediglich im Wasserwerk ein Photovoltaikanlage. 




